

当院における不適切行為に関するお詫びとご報告

このたび、当院に勤務していた職員が、入院患者様に対する虐待行為の疑いにより逮捕されるという重大な事案が発生いたしました。

まず何よりも、被害にあられた患者様とご家族の皆様に対し、院長として心より深くお詫び申し上げます。また、日頃より当院を信頼し受診してくださっている患者様、ご家族、地域の皆様、関係機関の皆様に多大なるご心配とご迷惑をおかけしておりますことを、重ねて深くお詫び申し上げます。

本来、医療機関は患者様の尊厳と安全を守るべき場所であり、このような事態が発生したことは極めて遺憾であり、病院の管理責任を担う立場として、その責任を重く受け止めております。

本事案が発生した直後より、当該職員は出勤停止とし、その後被害にあられた患者様とは一切接触しておりません。その後、事実の確認を行った後に懲戒解雇処分といたしました。

現在、当院は捜査機関による捜査に全面的に協力するとともに、事実関係の把握と原因の徹底究明を進めております。また、県担当部局への通報を行うとともに、院内において対策委員会を開き、組織としての課題を明らかにし、再発防止策を速やかに講じてまいります。

当院は、患者様の尊厳を最優先とする医療を改めて原点に立ち返り、信頼回復に全力で取り組んでまいります。

被害に遭われた患者様への誠意ある対応を最優先に、全職員一丸となって再発防止と医療の質の向上に努めてまいる所存です。

令和8年2月16日

メープルヒル病院

院長 石井伸弥